
  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
                 
 
 
 
 
 
 
 

                    

 

６月に植えたサツマイモの苗がすくすくと成長し、１０月には
立派なサツマイモを収穫することができました。その収穫したサ
ツマイモの蔓を使ってリースを作りました。秋の自然物を付けた

素敵なリースができました。 

国語の「お手紙」では、グループに分かれて音読劇を行いまし
た。「がまくん」「かえるくん」などになりきって話したり、ナレ
ーターは聞き取りやすいように読んだり、各グループで読み方を
工夫して音読劇に取り組みました。 

 １１月１０日（水）に久良岐公園にミニ遠足に行きました。
どんぐりや落ち葉を拾ったり、落ち葉を投げて遊んだり、川の
生き物を探したりと、秋の公園の自然に親しみました。また、
クラスやグループごとに遊具で遊び、楽しんでいました。グル
ープ活動を通して、友達と協力して活動しようという気持ちが
より高まってきました。 
 

 11 月１２日（金）１３日（土）に箱根宿泊体験学
習に行きました。昨年度は、宿泊体験学習が中止と
なったため、今年度が初めての宿泊体験学習でした。
スローガンの通り、様々な体験を通して、２日間楽
しく過ごすことができました。班活動が多くありま
したが、協力して活動することができました。 

１１月３日（水）４日（木）に日光修学旅行に行きました。昨年度は、宿泊体験学習が中止とな
ったため、子ども達にとって待ちに待った宿泊となりました。当日は、感染防止対策をしっかりと
守って見学をしたり、協力して活動したりすることができました。旅行後の学習では、思い出に残
ったことをロイロノートを使ってまとめ、楽しかったことや学んだことを５年生に知らせました。 

 １１月１６日（火）に東京バレエ団による「ドン・キホーテ
の夢」を鑑賞してきました。バレエを直接鑑賞するのは初めて
の子が多かったのですが、「踊りがきれいだった」「素敵な衣装
だった」と感動した様子でした。心動かされる貴重な経験がで
きたと思います。 
 

１１月５日（金）に磯子区児童音楽会に参加しました。昨年度
は音楽会が中止だったため２年ぶりの開催となりました。感染防
止対策を守って、練習に励み、当日の発表に臨みました。緊急事
態宣言解除後に本格的に練習に取り組み、短期間でリコーダー奏
「雨の声」、斉唱「世界がひとつになるまで」を仕上げました。
心をひとつにして演奏を届けることができました。 

 
 

 

 
 
 

１1 月 2９日（月）に音楽朝会が行われました。今月は、一

年生の発表で、「ドレミのキャンディー」を歌いました。コロ

ナのため、事前に体育館で撮影したものを放送しました。かわ

いい歌声が教室に広がりました。 

 

  安心・安全なスマホＳＮＳの利用のお願い 
子どものネット利用でのトラブルが増加傾向にあ

ります。スマホや携帯電話をお子様にもたせているご

家庭においては、どのような使い方をしているか確認

をし、ルールを話し合っていただきますようよろしく

お願いします。トラブルを避けるためのルールの例と

して、①利用する時間・場所を決める。②自宅では目

の届くところで使う。③知らない人からメールが来た

ときは、開かず、保護者に伝える。④個人情報やプラ

イバシーは絶対に教えない。⑤ネットで知り合った人

とは絶対に会わない。⑥掲示板・ＳＮＳに他人を傷つ

けることは書かないことなどが考えられます。 

子どもたちが当たり前のように利用している you 

tube にも 13 歳以上という利用条件があります。利

用にあたっては設定を見直し、スマホ・携帯電話は、

子どもの所有物ではなく保護者が貸しているものと

考え、管理していただきますようお願いいたします。 

 

 いじめ防止について 
毎年１２月は、いじめ防止に向けて取り組みを強化しています。いじめ防

止対策推進法では、「いじめ」とは、「児童等に対して、当該児童等が在籍す

る学校に在籍している等当該児童等と一定の人的関係にある他の児童等が

行う心理的又は物理的な影響を与える行為（インターネットを通じて行われ

るものを含む。）であって、当該行為の対象となった児童等が心身の苦痛を

感じているもの」をいう。対象児童が嫌だと感じていたらいじめととらえる

ことによってその事案に対して丁寧に対応していくということです。 

子どもたちが、生活していく中で、トラブルが起こることもあります。そ

の時には、子どもの話を丁寧に聴き、安心して学校生活を送ることができる

ようなるよう支援をします。その過程で、保護者の方に連絡をさせていただ

く際に、「いじめとして対応する」と伝えることがあります。「いじめ」と言

われると驚くかもしれませんが、学校と保護者が協力して継続的に丁寧に支

援をしていくという気持ちで伝えています。 

学校と保護者の方が連絡を取り合い、子どもたちにとってより良い成長に

つなげていけたらと思います。 

１1 月 26 日（金）にクラブ見学が行
われました。来年度のクラブ選択に向け
て、４～６年生が活動している様子を見
学しました。見学が終わると、「私は、来
年〇〇クラブに入りたい」などの声があ
ちこちで聞こえました。 


